

La Consejería continúa dilatando la actualización de las listas de maestros/as

 Miércoles, 04 de Diciembre de 2019 20:34:18



La Consejería continúa dilatando la actualización de las listas de maestros/as. En la Mesa Técnica de negociación celebrada en el día de hoy para la Oferta de Empleo Público y la posible unificación de las listas provinciales de la especialidad de Primaria del cuerpo de maestros/as ([ver información](#)), el STEC-IC ha interpelado nuevamente a los representantes de la Dirección General de Personal respecto a la actualización de las listas de empleo del cuerpo de maestros/as, como consecuencia de las oposiciones 2019 y respecto al compromiso hecho público por la Directora General de Personal de realizar dicho procedimiento [durante el pasado mes de noviembre](#). Ante la insistencia del STEC-IC al respecto, la Administración ha afirmado que no tenía fecha concreta para ello y

que estaba pendiente de resolver algunos recursos a las propias oposiciones 2019. Desde el STEC-IC se ha vuelto nuevamente a reiterar la necesidad de realizar de forma inmediata el procedimiento de actualización de dichas listas cuestión que afecta a miles de personas que se encuentran a la espera de entrar en las mismas, tras haber cumplido con el requisito exigido de presentarse a las pasadas oposiciones. Igualmente, se ha afeado a la Administración el compromiso incumplido de realizar el procedimiento en el mes de noviembre, valorando como inconsistentes las excusas facilitadas por la Dirección General de Personal y exigiendo que cuanto antes realicen la referida actualización de listas.

Última actualización Miércoles, 15 de Enero de 2020 17:20:10